

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ESTÉTICAS ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	005: TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	013
EXP.	172
DOC	0001
FOJA	1
FECHA (S)	S/f

1995(?)

BF5C13E172D1F1

SEÑOR RECTOR, Señores Consejeros:

He escuchado el documento leído por el Señor Rector, con interés y atención, y me parece bueno y saludable que se sepa lo que está ocurriendo en la Universidad. Solamente si conocemos lo que ha pasado en nuestra Casa de Estudios en el pasado cercano, y lo que ocurre en el presente, podremos resolver las situaciones graves y dañinas que la aquejan. Conocer, con certeza y objetividad. Acaso, esta auto-evaluación suscite temores, pero, reitero, solamente así podremos solucionar, con buen juicio, los males que nos perjudican.

El Señor Rector ha señalado problemas académicos, de docencia e investigación, administrativos, de seguridad, de difusión de la cultura. Ha destacado costumbres viciosas en las que se ha caído, en muchos casos por inercia o por irresponsabilidad. De mantener esta situación no sólo acrecentaremos el mal que internamente nos corroe, sino que continuará siendo motivo de críticas y denuncias del exterior, que en muchos casos nos perjudican gravemente, y son además utilizados por intereses ajenos a nuestra Universidad.

Así pues, considero que este documento debe ser un paso <u>decidido</u> para que participemos todos los universitarios en superar, mediante el reconocimiento de nuestras fallas a la realización responsable de nuestras labores, la deficiencia académica, la burocracia administrativa, y el distanciamiento entre la difusión de la cultura y los cuerpos de investigación y de docencia de nuestra propia casa.

Beatriz de la Fuente